

# ¿Qué Cooperación para qué Desarrollo?

## La mirada de Fundación SES, Argentina

Alberto Croce



Bilbao, 4 de mayo



Garapen eta Lankidetzaren Topaketek dei egiten diete GGKEei eta herri administrazioei, Hegoaldeko erakunde azpimarragarri baten begiradatik (kasu honetan, Argentinako SES Fundazioa) aurkezten zaigun gai baten inguruan hitz egiteko

Aurreko hitzorduetan, Bizkaiko Foru Aldundiko ordezkariak izan ziren Osasunaren Erakunde Panamerikarreko Sofialeticia Morales doktoarearen ondoan, eta Portugaleteko Udalak gauza bera egin zuen Monterreyko Teknologikoko Ernesto Benavides Ornelarekin; oraingoan, berriz, **Garapen Lankidetzarako Euskal Agentziako** Piedad Rodriguez izango da gurekin.

Los Encuentros Desarrollo y Cooperación convocan a ONGD y administraciones públicas a conversar en torno a un tema que se nos presenta desde la mirada de una destacada organización del Sur. En este caso, se trata de Fundación SES (Argentina).

Nos acompañará la **Agencia Vasca de Cooperación al Desarrollo**, en la persona de Piedad Rodriguez, como lo hicieron en anteriores citas tanto la Diputación Foral de Bizkaia, con motivo del encuentro con Sofialeticia Morales, de la Organización Panamericana de la Salud, como el Ayuntamiento de Portugalete, anfitrión de Ernesto Benavides Ornela, del Tecnológico de Monterrey.

### Prof. Alberto Croce

*Director ejecutivo Fundación SES (Argentina)*

Alberto César Croce es educador popular y maestro. Es fundador y presidente de la Fundación SES (Argentina). Actualmente representa a las Organizaciones Sociales Educativas en el Consejo de Políticas Educativas del Ministerio de Educación de la Nación y es miembro de la Mesa Nacional de Coordinación del Programa Nacional de Inclusión Educativa. Fundador e integrante de la Plataforma Educativa de Organizaciones Sociales para el MERCOSUR. Ha sido designado como representante de las Organizaciones Sociales en el Consejo

Asesor Iberoamericano de las Metas 2021. Integrante de la Comisión Directiva y Coordinador de la Comisión de Financiamiento Internacional para el Desarrollo de la Red Latindad y representante de dicha red en la Comisión de la UNESCO sobre Conversión de Deuda por inversión social. Ha sido designado por la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación como uno de los dos representantes de América Latina en el board mundial de la Campaña Global por la Educación (GCE). Es integrante de los consejos de varias organizaciones sociales.

Colabora / Laguntzailea:



AGENCIA VASCA DE  
COOPERACIÓN PARA  
EL DESARROLLO



**BILBAO • 4 de mayo • Maiatzaren 4a**

Tokia / Lugar: **EDEX. Indautxu kalea, 9**  
Ordua / Hora: **11.00**

Confirmar asistencia: **94 442 57 84**  
Izena eman: **cooperacion@edex.es**